

COVID-19

societe.union@sonapresse.com

Échos Covid

Rassemblés par F.S.L.

• GRANDE-BRETAGNE : UN PROGRAMME DE DÉPISTAGE MASSIF À LIVERPOOL



Photo: AFP

Le gouvernement britannique a lancé, hier, un nouveau programme de dépistage massif et rapide à Liverpool, ville du nord de l'Angleterre durement touchée par la deuxième vague de nouveau coronavirus, voyant dans cet essai pilote une porte de sortie possible au confinement. Au lendemain de l'entrée en vigueur du reconfinement d'un mois en Angleterre, les quelque 500 000 habitants de Liverpool, ainsi que ceux qui y travaillent, se voient proposer un dépistage, qu'ils présentent ou non des symptômes, afin de "briser la chaîne de transmission" du virus, selon un communiqué de l'exécutif.

• BELGIQUE : LA LUTTE CONTRE LA PANDÉMIE ÉVOLUE "DANS LE BON SENS"

La lutte contre l'épidémie de coronavirus évolue "dans le bon sens", mais les efforts de la population doivent se poursuivre encore plusieurs semaines, ont affirmé, hier, les autorités sanitaires de Belgique, pays où le virus circule le plus au monde. "Depuis quelques jours, nous voyons heureusement les chiffres évoluer dans le bon sens", s'est réjoui lors d'une conférence de presse le porte-parole interfédéral de la lutte contre le coronavirus en Belgique, Yves Van Laethem.

• DANEMARK : RESTRICTIONS SPÉCIALES POUR 280 000 HABITANTS

Après une mutation problématique du coronavirus provenant des virus qui pourraient menacer l'efficacité d'un futur vaccin humain, le Danemark a annoncé jeudi des mesures de restrictions spécifiques pour plus de 280 000 habitants du nord-ouest du pays, afin d'empêcher de nouveaux cas de ce "Cluster 5".

Banque mondiale : médicaments et équipements d'une valeur d'un milliard pour le Gabon

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

L'OFFICE pharmaceutique national (OPN) vient, dans le cadre de la riposte contre le Covid-19 au Gabon, de recevoir de la Banque mondiale (BM) du matériel médical et des médicaments d'une valeur d'un milliard de francs CFA.

Cet appui de la BM au gouvernement gabonais entre dans le cadre de la politique des réformes pharmaceutiques engagée par les plus hautes autorités afin de rendre accessibles et disponibles les médicaments à travers les centres de santé sur toute l'étendue du territoire national. Ainsi, le lot de produits médicamenteux réceptionnés par le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong devrait soutenir les efforts du Gabon dans la lutte contre le coronavirus et optimiser la prise en charge des patients Covid-19 dans notre pays. " Cette contribution de la Banque mondiale va permettre de renforcer nos hô-



Photo: Prissilia Moussavou Mouity/L'Union

La réception de la dotation de la Banque mondiale par le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong.

pitaux et nos centres médicaux en médicaments pour pouvoir prendre en charge aussi bien le Covid-19 que les autres maladies. Le coronavirus est une maladie qui nécessite que les États puissent avoir des médicaments et des consommables

médicaux suffisants pour permettre une meilleure prise en charge des patients contaminés par cette affection. C'est pourquoi la priorité en dehors des équipements de protection individuels, le gouvernement a tenu à ce que les médicaments soient

également disponibles dans les différentes structures hospitalières", a fait savoir Guy-Patrick Obiang Ndong. À noter que ces médicaments seront répartis aussi bien à Libreville que dans l'arrière-pays.

Explosion des cas en Europe : l'OMS appelle à des mesures ciblées

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

LA zone Europe de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), qui comprend 53 pays dont la Russie, a enregistré plus de 11,8 millions de cas et près de 295 000 morts depuis le début de la pandémie, d'après le tableau de surveillance de l'organisation onusienne. Au cours des sept derniers jours, près de 1,8 million de nouveaux cas ont été enregistrés, ainsi que 19 500 morts. Le vieux continent connaît actuellement une explosion du nombre de cas de Covid-19, et ne doit pas relâcher ses efforts contre la pandémie. Selon les estimations

de l'OMS, avec le port généralisé du masque et un contrôle strict des rassemblements, plus de 261 000 vies peuvent être sauvées là-bas d'ici février. D'où un appel des États à des mesures "ciblées et proportionnées" pour contrer la hausse des cas et de la mortalité. Pour Hans Kluge, directeur de la branche européenne de l'OMS, les écoles doivent rester ouvertes "jusqu'au bout", et n'être fermées qu'en dernier ressort. "Parce que nous ne pouvons pas nous permettre une génération perdue du Covid-19", a-t-il plaidé. Cependant, les syndicats enseignants appellent à la grève, le 10 novembre prochain, afin de réclamer une meilleure protection des personnels des écoles, collèges et lycées de France contre



Photo: AFP/L'Union

L'Europe connaît actuellement une explosion du nombre de cas de Covid-19, et ne doit pas relâcher ses efforts contre la pandémie.

la propagation du coronavirus. "La situation actuelle nécessite la présence massive et urgente de personnels dans les écoles,

collèges, lycées. C'est pourquoi nous demandons de procéder, dès à présent, au recrutement de ces personnels", ajoutent-ils.